

## 令和3年3月2日（火）第56回卒業証書授与式が挙行されました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、卒業生や保護者の方々の3年間の思いがあふれる温かい卒業式となりました。



各クラスの担任の先生方の呼名が終了し、卒業生代表の生徒が校長先生から卒業証書を受け取りました。

少し緊張した様子でしたが、代表らしく堂々とその役目を果たしました。



2年生から3年生に贈られた送辞の中では、先輩へのあこがれや感謝の気持ちが随所にあふれ、きっとその思いは3年生全体に届いたことでしょう。



3年生の答辞では、新型コロナの影響で様々な行事が中止になった中で、文化祭の代わりに行われたアルバムフォトフェスティバルの思い出が語られました。その行事を思いきり楽しんだという言葉を通して、様々な制限の中でも決して否定的にならず前向きに突き進んでいく3年生のたくましさを感じられました。



盛大な拍手の中、胸を張って3年生は退場していきました。前途には楽しいことも苦しいこともあると思いますが、この3年間で培った力で乗り切ってください。



式後の行事で保護者の方々から3年生の学年の先生方に花束が贈られました。

保護者の皆様、3年間本校の学校運営にご協力いただきありがとうございました。